

Royalty portuario, un impuesto más

Señor Director:

La candidata Jara apoyó el proyecto de ley, que impulsa el diputado PC Cuello, que busca establecer un *royalty* portuario, indicando que será pagado por las empresas navieras.

Una vez más o se equivoca la candidata o no habla con la verdad, ya que claramente este impuesto no lo pagarán las empresas navieras, lo pagaremos todos y cada uno de los chilenos porque encarecerá los productos importados que compramos, y lo pagarán los exportadores, ya que hará menos competitivos los productos que Chile vende en el exterior.

HERNÁN ECHAUREN VIAL